



## Kades Kalijaga Tengah Apresiasi Jumat Salam : Luar biasa dan sangat Bermanfaat

Syafruddin Adi - NTB.KAMPAI.ID

Feb 2, 2024 - 15:11



Lombok Timur NTB - Kepala Desa Kalijaga Tengah Ashari, s. Pdl mengapresiasi kegiatan Jumat Salam yang diinisiasi oleh Pj. Gubernur NTB Drs. H. Lalu Gita Ariadi, M.Si.

"Luar biasa dan sangat sangat berkesan dan bermanfaat untuk masyarakat kami di desa kalijaga tengah, semoga berlanjut kedepannya" puji Kades Ashari, Jumat (2/2) saat pelaksanaan Jumat Salam ke XII di Desa Kalijaga Tengah Kec Aikmel

Lombok Timur.

Kades Ashari menekankan pentingnya kerjasama dalam kegiatan Jumat Salam. "Kunjungan ini sangat edukatif untuk masyarakat. RS Mandalika beserta tim menyerap persoalan di desa kami," ujarnya.

Sementara itu, Direktur RS Mandalika yang diwakili Kepala Bagian Tata Usaha, Anugrah Fajar Fahrurazie, S.IP., M.Si., menyampaikan kegiatan Jumat Salam sangat efektif untuk menampung aspirasi dan menyelesaikan berbagai masalah masyarakat dengan kolaboratif. "Alhamdulillah hari ini kita bersilaturahmi, bersama perwakilan pemerintah Kabupaten, dan pemerintah desa untuk bersama - sama menyelesaikan persoalan masyarakat. Beberapa masukan dan potensi warga yang disampaikan langsung tadi telah kami catat dan akan kami laporkan kepada pimpinan " Jelas Fajar.

Fajar juga menyampaikan rasa terima kasih kepada jajaran Pemerintah dan warga Desa Kalijaga Tengah yang sangat antusias mengikuti kegiatan." Alhamdulillah masyarakat antusias dan banyak bertanya kepada para narasumber. Mudah-mudahan pengetahuan dan diskusi hari ini banyak memberikan manfaat untuk semua yang hadir disini inggih" tutup Fajar.

Pada Jumat Salam kali ini, Rumah Sakit Mandalika Provinsi NTB bersama Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (DP3AP2KB) Provinsi NTB memberikan berbagai edukasi dan sosialisasi kepada warga Desa Kalijaga.

Dagusibu menjadi salah satu materi sosialisasi yang menarik bagi warga Kalijaga Tengah dalam kegiatan Jumat Salam (Jumpai Masyarakat Selesaikan Aneka Persoalan Masyarakat) edisi ke XII tersebut.

"Dagusibu mengajarkan cara mengelola obat dengan baik, mulai dari sumber obat, penggunaan yang tepat, hingga penyimpanan yang benar." jelas Apoteker M. Sahindrawan Firmansyah, S.Farm saat memberikan edukasi kepada warga di Kantor Desa Kalijaga Tengah.

Ditambahkan Firman, Dagusibu merupakan akronim dari Dapatkan, Gunakan, Simpan dan Buang yang diperuntukkan agar masyarakat paham mengenai obat. "Tujuan dari Dagusibu meningkatkan pengetahuan masyarakat dalam pengelolaan dan pengawasan penggunaan obat yang baik dan benar" jelas Firman.

Turut hadir pada kesempatan tersebut para tokoh agama, babinkamtibmas, tokoh masyarakat, dan para kader penggerak PKK Desa Kalijaga Tengah.(Adb)